

The Originals : Olivier Dufit nommé directeur général



Olivier Dufit ©The Originals

Le groupe The Originals annonce la nomination d'Olivier Dufit au poste de directeur général. Jusqu'ici directeur général adjoint, Olivier Dufit fait partie de la coopérative hôtelière depuis 2020. A l'époque, il pilotait la communication et la stratégie digitale.

Olivier Dufit remplace Philippe Marguet à la direction générale de The Originals.

Plus de 350 hôteliers fédérés

Tour à tour entrepreneur, commerçant, consultant et surtout professionnel de la communication il a oeuvré au sein de DDBO ou de TBWA Olivier Dufit a repris la main sur l'organisation de la coopérative au moment de sa nomination comme directeur général adjoint.

Recrutement de nouveaux membres, mise en avant de la marque, contrôle de la qualité, RSE, animation du réseau : les chantiers ont été nombreux pour Olivier Dufit et son équipe. Actuellement, The Originals fédère plus de 350 hôteliers. Il veut franchir la barre des 480 membres à l'horizon 2025.